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Queridos hermanos y hermanas:

Hay una contestación radical a la oración, que deriva de una 

observación que todos hacemos: nosotros rezamos, pedimos, 

sin embargo, a veces parece que nuestras oraciones no son 

escuchadas: lo que hemos pedido – para nosotros o para otros 

– no sucede. Nosotros tenemos esta experiencia, muchas veces. 

Si además el motivo por el que hemos rezado era noble, el 

incumplimiento nos parece escandaloso. ¿Pero cómo puede ser 

esto? «Hay quien deja de orar porque piensa que su oración no 

es escuchada» (CIC, n.2734). Pero si Dios es Padre, ¿por qué no 

nos escucha? Él que ha asegurado que da cosas buenas a los 

hijos que se lo piden (cfr. Mt 7,10), ¿por qué no responde a 

nuestras peticiones? Todos nosotros tenemos experiencia de 

esto: hemos rezado por la enfermedad de este amigo, de este 

papá, de esta mamá y después se han ido, Dios no nos ha 

escuchado. Es una experiencia de todos nosotros.

Francisco
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35. LA CERTEZA DE SER ESCUCHADOS

https://www.youtube.com/watch?v=BQF1CzegZwg
https://www.vatican.va/content/francesco/es/audiences/2021/documents/papa-francesco_20210526_udienza-generale.html
https://www.youtube.com/watch?v=y5tdmVu8nzk


• ¿Es verdad que Dios nos escucha? Y si lo hace, ¿por qué no 

obtengo lo que pido?

⚬ Dos respuestas se pueden dar a esta cuestión, la primera y la 

más obvia es que nuestra mirada sobre las cosas es limitada y 

en la oración deberíamos intentar escuchar su voz y 

conformarnos con su designio de amor. Esta es la lección del 

Padrenuestro que en sus tres primeras peticiones nos llama a 

ponernos de parte de Dios: para que se haga la voluntad de Él, 

venga su reino, sea santificado su nombre. Lo contrario sería 

una suerte de magia que busca satisfacer los propios deseos, 

los propios intereses sin verificar si son o no son conformes al 

proyecto de Dios.

Para reflexionar:



•  La segunda respuesta es más delicada, pues muchas personas rezan de 

forma humilde y piden cosas buenas, sin embargo, Dios no siempre 

responde en la forma que esperamos. Y aquí puede ser interesante fijarnos 

en la lección que nos da el Evangelio. Jesús recibe muchas peticiones de 

multitud de fieles que se acercan, a veces la respuesta es inmediata. En 

otras ocasiones, sin embargo, el Señor nos llama a la perseverancia, como a 

la mujer cananea que pedía por su hija, o nos llama a embarcarnos en un 

viaje de fe. Es el caso de Jairo, el jefe de la sinagoga, primero siente que 

Jesús se detiene para atender otra petición, después recibe la noticia de que 

ya no hay esperanza, pobre hombre. En todas estas situaciones Jesús nos 

llama a crecer en la fe, de modo que sea esta virtud la que guíe nuestra 

oración y todos nuestros deseos tengan como fin la mayor gloria de Dios.”

•  Rezá, preparando tu corazón para el Jubileo 2025, diciendo antes, que Dios 

me dé lo que sea más conveniente.

•  Como discípulo misionero, ¿Qué acciones puedo proponer en lo personal 

y/o comunitario para ayudar a vivir mejor este Año de Oración en preparación 

al Jubileo 2025?

Para reflexionar:
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